



本物は続く、続けると本物になる

とういよしお
東井義雄という人の言葉です。それまでに多くの失敗や経験を積んで、続けてきたからこそ結果がついてきます。でも、成功する前に挫折し、あきらめ、成功の道からそれてしまう人もいるのかもしれない。

7月25日は小林市の小体連「水泳大会」でした。みんな緊張したけど、



これまで続けてきた練習の成果をしっかりと出し切った子どもたちです。スタート前は、不安もいっぱいあったと思います。でも、努力は人を裏切らないのです。継続は力になるのです。最後まで泳ぎ切った後のその気持ちをずっと大切にしてほしいと思います。みんなとてもいい笑顔です。泳ぎ切ったその力は、本物です。



小中一貫教育より

6/22~6/28 ノーメディアウィーク

東方中学校と連携して行っている「ノーメディアウィーク」です。テレビやゲーム等のスイッチを切って、勉強や読書、親子の会話に集中できる環境をつくる取組です。保護者の方々からも多くの賛同の声をいただき、推進している取組でもあります。本年度は6月22日から28日に（東方中の定期テスト期間中に合わせて）行いました。実践しての感想を保護者の方からいただきましたので、いくつか紹介いたします。実践ありがとうございました。

TV、ゲーム、パソコン等が生まれた時から当たり前にある環境で育っているので、ノーメディアという状況を作ることは非常に難しいですね。しかし、学習時は、集中してできる環境を整え、学ぶ方が覚えるスピードに入るため、今後もメリハリをかけた学習をさせていきたいです。



ノーメディアを実践してみて、毎日テレビの音に囲まれた生活をしていっていいところにも気づかれました。自然と会話が増え、それによってその日の機嫌もよくなりました。また、それに合わせて図書館から本をたくさん借りていくのが、毎日、それはそれは楽しそうに読み進めています。親子共に、とてもいい経験ができました。ありがとうございました。

【9月の主な行事】

- | | |
|------------------------|------------------------------|
| 8日(金) 運動会総予行練習 | 19日(火) 弁当持参日(運動会予備日の振替日) |
| 12日(火) 振替休業日(9月16日分) | 20日(水) 全校朝会 |
| 13日(水) 脊柱側湾検査(5年) | 22日(金) よんみろ会 避難訓練(地震) |
| 15日(金) 運動会前日準備 | 23日(土) 秋分の日(陰陽石祭り) |
| 16日(土) 東方合同大運動会 | 25日(月) 代表委員会 |
| 17日(日) (運動会予備日) | 28日(木) 児童集会 クラブ活動 |
| 18日(月) 敬老の日 | 29日(金) よんみろ会 |

PTA 活動より

7/22「河川清掃」(稚魚放流)

7月22日(土)朝7:00~8:00、三之宮峡に続く浜の瀬川で河川清掃を行いました。東方地区体育館に集合して、放流する河原までゴミを拾いながら歩きました。ゴミは、大きな袋3つくらい集まりました。その後は、アユを20kg(600匹くらい)放流しました。



学校に帰って、9:00からは、魚(ニジマス)のつかみ取りをしました。はじめは、つかまえられるか心配していたけど、15分くらいで250匹全部つかまえてしまいました。魚の提供など、昨年度以上に漁業協同組合の方々にはお世話になりました。ありがとうございました。



8/2「家庭教育学級」(木工作品作り)

8月2日(水)、さつき学級(家庭教育学級)で「木工作品づくり」をしました。講師は東方中学校の山之口教頭先生です。電動糸のこぎりを使って動物の形に板を切って、色付けして仕上げました。

お父さん・お母さんと一緒に子どもたちも楽しく活動しました。板を切るのも色を付けるのもとても難しかったけど、かわいい飾りとネームプレートができて、みんな大満足でした。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。



地域の活動より

新田場地区の美化活動

新田場地区では、美化活動の一環として、今年も道路沿いに花の植栽を行いました。小学生も中学生も保護者の方と一緒にいねいに花を植えました。近くをお通りの際には、ぜひご覧ください。きれいな花たちが道路を飾ってくれています。



